

Natur- und Heimatfreunde Kleinlüder

Schriftführer: Rudolf Mihm, Vogelsbergstr. 15, 36137 Kleinlüder, Tel 06650/1681 Fax 06650/890826

Verlag + Druck Linus Wittich GmbH 06643 / 9627- 77

e-mail ,grossenlueder@wittich-herbstein.de'

Bitte in der kommenden Ausgabe im Lüdertalboten unter ‚Vereine und Verbände‘ - Kleinlüder- unterbringen.

Bitte das vorliegende Logo verwenden!!!

Natur- und Heimatfreunde Kleinlüder

Bericht zur Jahreshauptversammlung am Sonntag, den 01. März 2015 in der Gastwirtschaft Leinweber

Reiner Müller begrüßte zur diesjährigen Jahreshauptversammlung fast sechzig Mitglieder, Freunde und Gönner des Vereines. Unter anderem das Ehrenmitglied Willi Motz, Dieter Helmer, in Vertretung für unseren Ortsvorsteher, Herbert Müller vom Gemeindevorstand sowie die zahlreich anwesenden einheimischen Vereinsvertreter. Einwände zur Tagesordnung wurden nicht eingebracht.

Bei der anschließenden Totenehrung wurde den Verstorbenen, insbesondere denen im vergangenen Jahr von uns gegangenen Mitgliedern Wolfgang Heuser (Gründungsmitglied), Martha Kempf, Dieter Helmer (Bimbacher Str.), Reinhold Trüschler, und Josef Hasenau gedacht.

Im Jahresbericht des 1. Vorsitzenden ging Reiner Müller kurz auf das 50jährige Vereinsfest ein und stellte fest, dass sich der Verein dabei in einem würdigen Rahmen präsentiert und dargestellt hat.

Für die ständig zu bewältigenden Arbeiten bedankte sich Müller bei den Zeugwarten, die die Anlage immer in Ordnung halten, bei den Damen und Herren die immer für ansehnlichen Blumenschmuck sorgen, bei dem Grillwart, der die Hütte immer sauber hält, bei Klaus Bischof, der die Anlage um das Feldkreuz pflegt und bei den Vogelwarten, die sich viel Arbeit mit der Vogelzählung und Nistkastenreinigung machen.

Dank auch an unseren Wanderwart Bernhard Schroth, der wieder interessante und ausgiebige Wanderungen durchführte und dabei immer ausgiebig für das leibliche Wohl sorgte. Den Bankpaten zollte er genauso Dank wie Johanna Bickert, Melanie Faust und Stefan Sander, die für den Blumenschmuck an den Ortseingängen und beim Bürgerhaus Sorge tragen. Er erinnerte auch an die Helferinnen und Helfer beim Kommersabend und dem Hopfenrainfest und den Veranstaltungen der Vereinsgemeinschaft wie den Weihnachtsmarkt. Ganz besonderen Dank galt der Feuerwehr Kleinlüder, die sich sofort bereiterklärte hatten am Kommersabend die Grillbudenbesatzung zu stellen.

Der Schriftführer Rudi Mihm verlas das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014 und erinnerte dabei auch an den Kommersabend und das Hopfenrainfest. Außerdem stellte er fest, dass die Mitgliederzahl sich bereinigt auf 187 Personen stabilisiert hat. Vierzehn neue Mitglieder konnten im vergangenen Jahr aufgenommen werden.

Es folgten die Berichte der Wanderungen von unserem Wanderwart Bernhard Schroth, dabei erinnerte an die einzelnen Wanderungen mit detailgetreuen Erlebnissen. Er wirbt darum, dass auch weiterhin seinen ausgewählten Routen mit den gebotenen Schmankerln zahlreich nachgekommen wird.

In Vertretung für die Vogelwarte verlas Rudi Mihm deren Protokoll. Es wurden immerhin 163 Nistkästen kontrolliert. Aus 13 Kästen waren die Vögel bereits ausgeflogen und 9 Kästen waren ohne Belegung. Auch 19 tote Vögel wurden festgestellt. Dabei wurden 829 lebende Vögel sowie 67 Eier verschiedener Arten gezählt. Gegenüber dem Vorjahr war somit wieder mal eine Steigerung zu verzeichnen. Diese Arbeit teilen sich Ansgar Bickert, Dieter Krahl, Robert Leihns und Dieter Leihns.

Richard Nüchter berichtete von einem Vereinsfest, welches nicht alle Jahre gefeiert wird. So war im vergangenen Jahr alles etwas größer ausgefallen. Auch wenn die Einnahmen sprudelten, so waren auch hohe Ausgaben zu verzeichnen. Zum Jahresabschluss konnte dann doch nicht mehr alles wett gemacht werden. Ein Minus von ca. 400,-€ ist zu verkraften. Wenn man die Gesamtlage betrachtet, dann gab es eben eine kleine Verschiebung.

Geprüft wurde die Kasse von Herbert Müller und Dieter Helmer, der Alfred Michel vertrat. Müller bestätigte eine ordnungsgemäße und einwandfreie Kassenführung und stellte den Antrag auf Entlastung des Kassierers und des gesamten Vorstandes. Die Versammlung konnte dem Antrag einstimmig beipflichten.

Herbert Müller wird im kommenden Jahr nochmal als Kassenprüfer nochmals fungieren, als weiterer Kassenprüfer bestimmte die Versammlung Walter Riedel.

Für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden geehrt mit der goldenen Vereinsnadel Helmut Brähler, Franz-Karl Reinhard, Paul Richter und Horst Staudinger. Leider konnte nur H. Brähler anwesend sein. Karl Bickert war eigentlich schon im vorigen Jahr dran, die Ehrung wurde jetzt nachgeholt. Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit erhielten die silberne Vereinsnadel Paula Kraft, Maria Scheibelhut, Horst Himmelmann, Winfried von Keitz, Berthold Engel und Reinhard Pattermann. Reiner Müller bedankte sich bei den Jubilaren für deren Einsatz und Treue zum Verein und überreichte die Urkunden und die Vereinsnadeln. Nicht alle konnten an der Ehrung teilnehmen, so dass die Urkunden den Fehlenden zu einem späteren Zeitpunkt nachgeliefert werden.



v.l. n. r., Karl Bickert, Bernhard Schroth (2.Vors.), Helmut Brähler, Bruno Scheibelhut, Maria Scheibelhut, Reiner Müller (1. Vors.), Horst Himmelmann, Paula Kraft.

Unter Punkt ‚Verschiedenes‘ meldete sich Heribert Bickert, der bei einigen Nistkästen den Zustand beanstandete. Es ist nicht einfach diese Arbeiten unter Kontrolle zu halten. Der Vorstand nimmt sich der Angelegenheit an.

Weitere Wortmeldungen waren nicht zu verzeichnen, so dass der offizielle Teil der Jahreshauptversammlung mit dem Singen des Lüdertalliedes geschlossen werden konnte.

Die Kaffeetafel konnte aufgetischt werden und anschließend legte Steffen Reuß los mit der Präsentation zur neu erstellten Webseite der Heimatfreunde. Dabei nutzte er modernste Medien- und Computertechnik den Gebrauch der Webseite vorzustellen. Wichtige Punkte sind dabei die Überschriften **Über uns**, **Kleinlüder**, **Vereinsaktivitäten** und **Kontakt**, hinter denen wieder sich verschiedene Themen auftun. Die Homepage ist für die Betreiber auch ein neues Feld, in das sich hinein gearbeitet werden muss. Die Mitteilungen im Lüdertalboten werden aber nach wie vor erscheinen. Wie das so ist bei Neuvorstellungen, es gibt Startschwierigkeiten, so konnte Anfang der Woche die Seite nicht geöffnet werden. Unser ‚IT-Manager‘ Steffen Reuß hat sicher der Sache gleich angenommen. Versucht also erneut die Seite unter **www.heimatfreunde-kleinlueder.de** zu öffnen.

Weil die Technik vorhanden war wurde auch noch mal einen Rückblick auf den Festkommers und dem Hopfenrainfest im vergangenen Jahr vorgenommen. Die Fotoserie ließ das fest nochmal Revue passieren. An dieser Stelle aber auch nochmals vielen Dank an alle Akteure, die das Fest so gelungen ablaufen ließen.

Vorschau:

Frühjahrswanderung, 8 Tage nach Ostern, am Sonntag, den 12. April 2015, in die nähere Umgebung. Näheres dazu später.

Hinweise zur Bank-Pflege

Der Winter verlässt uns mit riesigen Schritten, auch wenn hier und da noch Schneeschauer und Nachtfröste auftauchen. Deshalb hält Bernhard Schroth für die Bankpaten auch wieder das richtige Holzschutzanstrichmittel bereit. Sobald die Witterung es zulässt kann mit der Bankpflege begonnen werden.

Nach wie vor werden immer wieder neue Bankpaten gesucht. Bitte melden, wer sich in die Bankliste aufnehmen lassen möchte. Schließlich wollen wir uns wie gewohnt von der besten Seite zeigen.

Die Zeugwarte bedanken sich schon jetzt für die tatkräftige Unterstützung.